

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Simpulan

Tujuan dari penelitian ini adalah guna untuk mengetahui pengaruh antara variabel *Liquidity Asset Substitute*, *Free Cash Volatility* dan *Gross Domestic Product* terhadap *Cash Holding* pada perusahaan pada sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2019-2021, Hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan regresi data panel menunjukkan bahwa:

1. *Liquidity Asset Substitute* tidak berpengaruh terhadap *Cash Holding* pada Perusahaan pada sektor perbankan di Bursa Efek Indonesia. Ini berarti bahwa perusahaan-perusahaan dalam sektor tersebut cenderung tidak menggunakan alternatif investasi likuid sebagai pengganti *Cash Holding* mereka.
2. *Free Cash Volatility* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Cash Holding* pada perusahaan pada sektor perbankan di Bursa Efek Indonesia. Ini berarti bahwa fluktuasi yang tinggi dalam arus kas bebas perusahaan cenderung menyebabkan peningkatan *Cash Holding*, mungkin karena perusahaan ingin mengantisipasi ketidakpastian dan risiko yang lebih tinggi.
3. *Gross Domestic Product* (GDP) berpengaruh terhadap *Cash Holding* pada perusahaan pada sektor perbankan di Bursa Efek Indonesia. Ini berarti bahwa tingkat pertumbuhan ekonomi, seperti yang diukur oleh GDP. GDP menjadi faktor utama yang mempengaruhi keputusan perusahaan dalam mempertahankan *Cash Holding* mereka dalam sektor ini.

## 5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka terdapat beberapa saran yang dapat diberikan yaitu sebagai berikut:

### 1. Bagi Perusahaan

Saran untuk perusahaan sektor perbankan adalah untuk mempertimbangkan strategi pengelolaan likuiditas yang optimal dengan menganalisis komposisi aset likuid dan bentuk investasi lainnya yang dapat mendukung kebutuhan operasional dan pertumbuhan perusahaan. Selain itu, perusahaan perlu memperhatikan volatilitas arus kas bebas mereka dengan fokus pada mengurangi volatilitas dan meningkatkan prediktabilitas arus kas guna mengoptimalkan penggunaan kas perusahaan. Meskipun GDP tidak berpengaruh terhadap *Cash Holding* dalam penelitian ini, perusahaan sebaiknya tetap mempertimbangkan variabel lain seperti tingkat persediaan, struktur modal perusahaan, kebijakan dividen, tingkat suku bunga, dan kondisi pasar secara keseluruhan.

### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Saran untuk peneliti selanjutnya adalah melakukan penelitian yang lebih mendalam tentang pengaruh *Liquid Aset Substitute* terhadap *Cash Holding* pada sektor perbankan, dengan memperhatikan faktor-faktor khusus dalam industri ini seperti persediaan, aliran kas dari piutang dagang, dan akses terhadap pembiayaan luar. Selain itu, penelitian komparatif antara sektor perbankan dengan industri lain dapat dilakukan untuk memperluas pemahaman tentang praktik pengelolaan kas dan faktor-

faktor yang mempengaruhi *Cash Holding*. Selanjutnya, penelitian dapat mengkaji dampak faktor-faktor makroekonomi secara lebih mendalam, seperti kebijakan moneter, inflasi, dan pertumbuhan ekonomi, untuk memahami pengaruhnya terhadap *Cash Holding* dalam konteks sektor perbankan.